

Le pouvoir de l'humilité

« Jésus enseignait ses disciples en leur disant : "Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera". » (Mc 9,30-31).

Généralement Jésus fait alterner les miracles avec les discours qui concernent sa passion, pour ne pas laisser croire que celle-ci serait due à sa faiblesse. Il annonce donc la triste nouvelle de son exécution et la fait suivre de la joyeuse annonce de sa résurrection le troisième jour. Il veut nous apprendre que la joie succède toujours à la tristesse, afin que nous ne laissions pas inutilement les chagrins nous submerger, mais que nous espérons des réalités meilleures. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda: De quoi discutiez-vous en chemin (Mc 9,33) ? Les disciples, qui entretenaient encore en eux-mêmes des pensées très humaines, avaient discuté ensemble pour savoir lequel d'entre eux était le plus grand et était tenu en plus haute estime par le Christ.

Le Seigneur ne contrarie pas leur désir de jouir de sa plus haute estime. Il veut, en effet, que nous désirions parvenir au rang le plus élevé. Il n'entend pourtant pas que nous nous emparions de la première place, mais plutôt que nous atteignons les hauteurs par l'humilité. De fait, il a placé un petit enfant au milieu d'eux, et il veut que nous lui devenions semblables, nous aussi. Car le petit enfant ne recherche pas la gloire, il n'est ni envieux ni rancunier.

"Non seulement, dit-il, vous obtiendrez une grande récompense en lui ressemblant, mais si, à cause de moi, vous honorez également ceux qui lui ressemblent, vous recevrez en échange le Royaume des cieux. Aussi bien est-ce moi que vous accueillez et, en m'accueillant, vous accueillez Celui qui m'a envoyé."

Tu vois donc quel immense pouvoir a l'humilité, jointe à la simplicité de vie et à la sincérité: elle a le pouvoir de faire habiter en nous le Fils et le Père, et aussi, de toute évidence, le Saint-Esprit.

*Saint Théophylacte
(évêque de Constantinople, † 1126)*

Confirmations adultes

La Confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé à l'une de ses permanences avant le 30 octobre 2021.

Lecture continue de la Bible

Comme annoncé en juin dernier, un parcours paroissiale est proposé pour lire la Bible dans son intégralité sur plusieurs années. Chaque mois, une introduction à un ou deux livres bibliques vous sera proposée dans l'église. Chacun pourra ensuite lire ces livres chez lui, à son rythme, et éventuellement formuler une question.

Première rencontre le jeudi 23 septembre à 20h30 dans l'église.

Messe de rentrée

La Messe de la rentrée paroissiale est fixée cette année au dimanche 26 septembre. Messe à 11h à **la Maison Paroissiale** (35, rue Henri Richaume) suivie d'un apéritif offert par la paroisse puis d'un repas partagé. Venez avec votre pique-nique !

Wanted !

A ce jour, plusieurs enfants du catéchisme ne pourrons pas débiter l'année par manque d'encadrement. Nous recherchons 2 ou 3 catéchistes pour aider ces enfants à découvrir Dieu... Merci pour eux ! Contact : ktmontesson@gmail.com.

Inscriptions

Eveil à la foi, catéchisme et aumônerie : il est encore temps de s'inscrire !

Contact pour l'éveil à la foi :
Solène et Guillaume DUPORT
eaf.montesson@gmail.com

Contact pour le catéchisme :
Véronique GUILLOU
ktmontesson@gmail.com

Contact pour l'aumônerie :
Isabelle de FOURNOUX
aumonerie.montesson@outlook.fr

Agenda du 20 au 26 septembre 2021

Je 23	Lecture continue de la Bible - introduction	20h30
Sa 25	Baptêmes de Déborah et Sarah Mahyer	11h
	Messe et 1ères communions	18h30
Dim 26	Messe de rentrée (Maison Paroissiale)	11h

